

# La micro-crèche "Tournicoti" ouvre ses portes

Le presbytère rénové de la commune abrite cette nouvelle structure gérée par A.D.A.E.J. 25 (Association Départementale A.D.M.R. Enfance-Jeunesse 25).

**L**e presbytère du village menaçait de tomber en ruines. "Nous avions trois options : détruire le bâtiment, le vendre à un investisseur privé ou le réhabiliter", constate Maxime Martin, maire du village. "Parallèlement, nous souhaitons disposer d'une salle pour accueillir les associations,

de quelques logements à loyer modéré et pour compléter nos dispositifs d'éducation (périscolaire et école) d'une crèche", poursuit-il. La situation de l'édifice en plein centre du village plaide donc pour une rénovation. Le projet est lancé en 2020 et la crèche sera opérationnelle à la rentrée 2021. Le reste du pro-

gramme verra le jour dans les prochains mois. Il restait à décider du mode de fonctionnement. "La gestion de ce type d'établissement, c'est un véritable métier et ce n'est pas le nôtre", constate le maire. Des contacts ont été pris avec trois organismes différents. Les premières rencontres avec les responsables d'A.D.A.E.J. 25 ont convaincu le maire et ses conseillers. "Nous avons été très vite séduits par leur philosophie. Ce

qu'ils proposaient n'était pas simplement de la garde d'enfants, mais un véritable projet de village qui nous a parlé", précise M. Martin. Les assistantes maternelles de la commune seront associées aux projets et des activités éducatives seront partagées avec l'école. Une centaine d'élèves y feront leur rentrée et les parents disposeront d'une offre complémentaire au périscolaire existant pour leurs enfants de moins de 6 ans. Impli-

qué très tôt, l'opérateur a même pu intervenir sur l'organisation et l'aménagement des locaux. "Nous souhaitons bien sûr que cette micro-crèche ne pèse pas trop sur les finances de la commune et ils nous ont proposé un mode de gestion rigoureux et transparent (Convention pluriannuelle d'objectifs)", ajoute le premier édile. Les tarifs seront échelonnés suivant les revenus des parents.

L'association A.D.A.E.J. 25 a accueilli l'année dernière plus de 1 200 enfants dans ses 22 structures destinées à la petite enfance. "Nous promouvons des valeurs éducatives indispensables à l'équilibre et au développement de l'enfant. Les ambitions de notre projet sont de leur permettre de grandir, de s'émanciper et de s'amuser", pointe Mathieu Poulin, le coordinateur du pôle "Enfance-Jeunesse-Famille". "La structure offrira 10 places permanentes et une place d'urgence de 6 h 30 à 18 heures sous la responsabilité de quatre professionnelles diplômées et d'un agent d'entretien, chapeautés par une référente", précise-t-il. "Nous sommes vraiment ravis de cette collaboration positive et d'offrir à notre population ce nouveau service pour les plus jeunes, dans des locaux neufs et particulièrement adaptés", conclut Maxime Martin. ■

**"Un projet de village qui nous a parlé."**



La nouvelle structure ouvre ses portes. Ici, Mathieu Poulin, responsable Pôle Enfance A.D.M.R. et Maxime Martin Maire, des Ecorces.